



Erstnutzungsanleitung für Trinkflaschen

VOR ERSTBENUTZUNG REINIGEN

1. Trinkflasche zur Hälfte mit warmem Wasser und milder Seife füllen.
2. Deckel schließen, Mundstück in geschlossene Position bringen und Trinkflasche schütteln, um Wasser und Seife zu mischen.
3. Mundstück in geöffnete Position bringen, Mundstück zusammendrücken und Trinkflasche pressen, damit das Seifenwasser durch das Mundstück fließen kann.
4. Deckel abnehmen und Trinkflasche zur Hälfte mit warmen und sauberen Wasser füllen.
5. Deckel schließen, Mundstück in geschlossene Position bringen und Trinkflasche schütteln, um zu spülen.
6. Mundstück in geöffnete Position bringen, Mundstück zusammendrücken und Trinkflasche pressen, damit sauberes Wasser durch das Mundstück fließen kann.
7. Bei Bedarf Schritte 5 und 6 (Spülen) wiederholen.
8. Vor dem Aufbewahren bei abgenommenem Deckel trocknen lassen. Wenn vollständig trocken, Deckel wieder aufsetzen.

First use instruction for bottles

WASH BEFORE FIRST USE

1. Fill bottle ½ full of warm water and mild soap.
2. Replace the cap, lock the valve into closed position, and shake the bottle to mix water and soap.
3. Move valve to open position, pinch bite valve and squeeze the bottle to flush soapy water through the valve.
4. Remove the cap and fill the bottle ½ full of clean water.
5. Replace the cap, lock valve into closed position, and shake the bottle to rinse.
6. Move valve to open position, pinch bite valve and squeeze the bottle to flush clean water through the valve.
7. Repeat steps 5 and 6 to rinse again if needed.
8. If storing, dry with the cap off, then replace the cap when fully dry.